



Tras la polémica con Canelo Álvarez, una diputada mexicana propone declarar persona "non grata" a Lionel Messi



Los hinchas de la Selección de México quedaron "tocados" por la pronta eliminación de México en el Mundial y, tras la [polémica protagonizada por el boxeador Saúl "Canelo" Álvarez](#), una **diputada propuso declarar persona "non grata" en México a Lionel Messi**.

Fue la legisladora del partido oficialista Movimiento Regeneración Nacional (Morena), **María Clemente García**, quien lleva adelante la idea.

García es una de las dos primeras legisladoras trans en la Cámara de Diputados de México, junto a su compañera de legislatura, **Salma Luévano**.

"Con punto de acuerdo, para exhortar a la SRE (Secretaría de Relaciones Exteriores de México) a declarar como persona non grata al ciudadano de nacionalidad argentina y española Lionel Andrés Messi Cuccittini", se aprecia en la Gaceta Parlamentaria de la Cámara de Diputados.

La justificación de García, integrante del partido político del presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador, fue por el video que se filtró en las redes sociales, aquel mismo por el que [Canelo ya pidió perdón](#).